



## Síntesis de medios

16 de abril de 2023

### Primeras Planas

Revela EU pugnas de Marina y Sedena  
Gobierno dio 10 mdp a la vieja casa de AMLO  
Comando irrumpe en balneario y mata a 7  
Faltan a institutos nacionales de salud 9 mil trabajadores  
FGR cita a Garduño  
¡Peligro!

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[La Jornada](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Realizan el primer torneo inter-reclusorios de fútbol-7 en centros penitenciarios

La **SSC**, en colaboración con Reinserta A. C. y Grupo Corona, realizó el primer "Torneo Inter-reclusorio Fútbol-7" en el Reclusorio Preventivo Varonil Norte. Tras inaugurar el torneo y realizar el corte del listón, el Subsecretario del Sistema Penitenciario, Omar Reyes Colmenares, reconoció a los equipos participantes y señaló que este evento posible gracias a la directriz de la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum y el Secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, y la coordinación con Reinserta. [La Crónica de Hoy](#)

#### Captura SSC a ladrones de vehículos en CDMX

Tras una persecución vehicular por las alcaldías Iztacalco e Iztapalapa, que terminó en choque, elementos de la SSC arrestaron a cuatro integrantes de una pandilla de ladrones de vehículos que operaba en el oriente y norte de la metrópoli. "Uno de los detenidos cuenta con tres ingresos al Sistema Penitenciario de la Ciudad de México", destacó la dependencia al mando de **Omar García Harfuch**, la que agregó que luego de atender un reporte de robo emitido por operadores del Centro de Comando y Control (C2) Norte, oficiales institución detuvieron a dichas personas, entre ellos un menor de edad, quienes posiblemente despojaron a un ciudadano de un automóvil en la alcaldía Iztacalco. [Uno más Uno](#) / Sin mención [La Prensa](#)

#### "Es una red de redes que funciona como botón de pánico"

Los chats vecinales han ayudado a que las personas confíen más en la Policía, dijo la presidenta de Pro Lomas de Chapultepec A.C., Trinidad Belaunzarán, quien inició en la administración pasada esta modalidad para abordar temas de seguridad y servicios urbanos. Asimismo, mencionó que los chats funcionan como un "botón de pánico", para los mismos policías preventivos de la Subsecretaría de Operación Policial de la SSC y cada mes, el Observatorio Ciudadano se reúne con el jefe de la policía, **Omar García Harfuch**, para darle la información recopilada en las conversaciones. [El Universal](#)

#### Apresan a hombre por robo a tienda

Un hombre señalado como posible responsable del robo al interior de una tienda de conveniencia fue detenido por elementos de la **SSC**, luego de una persecución en calles de la colonia Magdalena Mixhuca, alcaldía Venustiano Carranza. [La Prensa](#)

#### Cae La China, hermana de El Betito

La hermana de "El Betito, jefe de La Unión" fue detenida y a quien apodan "La China". Durante el cumplimiento de la orden de cateo de un inmueble ubicado en la Colonia Guerrero, en la calle Sol, donde participaron elementos de la **SSC**, el Ejército Mexicano se hallaron 225 bolsas de marihuana, una granada y cuatro celulares, por lo que la mujer fue puesta a disposición en la Fiscalía de narcomenudeo. [La Prensa](#)



## Síntesis de medios

16 de abril de 2023

### **Detenido con posibles dosis de droga en la V. Carranza**

Policías de la **SSC**, detuvieron a un hombre en posesión de más de 200 dosis de posible droga. Los uniformados realizaban patrullajes de prevención por el cruce de la avenida Circunvalación y la calle Plomeros, colonia Emilio Carranza, alcaldía Venustiano Carranza. [La Prensa](#)

### **Aprehenden a 2 personas por robo a cuentahabiente**

Dos personas que habían retirado dinero de un cajero automático, ubicado en calles de la colonia Santa Bárbara, alcaldía Iztapalapa; fueron despojados del efectivo por un par de delincuentes. Posteriormente efectivos de la **SSC**, detuvieron a los dos responsables luego de realizar recorridos de seguridad y vigilancia en la avenida Ermita Iztapalapa y la calle General Anaya. [La Prensa](#)

### **“La ciudad de los perros”, otra oportunidad de vivir con amor**

La Brigada de Vigilancia Animal alista cambios en sus instalaciones para mejorar la atención de canes y gatos abandonados o rescatados, ayudarlos a sanar y a que encuentren una familia. Este espacio de la **SSC** será renovado bajo el concepto de “La Ciudad de los Perros”. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

### **Clausuran 11 bares en el Centro**

El gobierno capitalino clausuró 11 establecimientos en las calles de Regina, San Jerónimo e Ignacio Allende, en la alcaldía Cuauhtémoc, como parte del operativo La Noche es de Todos. En el dispositivo se contó con la ayuda de elementos de la **SSC**, el Invea y la subsecretaría de Programas de Alcaldías y Reordenamiento de la Vía Pública. [El Herald de México](#)

### **Se le hizo fácil**

Junto a un altar a la virgen, un hombre le disparó a la víctima por orden de “El Negro”, esto ocurrió en la esquina de Real de San Martín y Primer Andador Central, colonia Nueva España, alcaldía Azcapotzalco. Agentes de la **SSC**, pertenecientes a Sector Hormiga detuvieron al responsable y le aseguraron un revólver calibre 32 milímetros con cuatro cartuchos útiles y uno percutido. [El Gráfico](#)

### **Encuentran con vida a la rapera Arizbeth**

La tarde de ayer fue localizada Ana Arizbeth Soto Font en calles de la colonia Moctezuma, alcaldía Venustiano Carranza. La joven rapera de 19 años, conocida como Inof, se encontraba desaparecida desde el pasado 8 de abril. Elementos de la **SSC**, acudieron al lugar y capturaron al presunto responsable de haberla privado de la libertad y fue trasladado al Ministerio de Público. [La Jornada](#) / [La Prensa](#)

## Policiaco

### **Hallan cadáver en una canaleta**

El cuerpo de una persona fue encontrado abandonado en una canaleta ubicada en la calle Cabo San Lázaro, esquina con calle San Antonio, colonia Gabriel Hernández, alcaldía Gustavo A. Madero y presentaba impactos por arma de fuego y huellas de violencia. Elementos de la **SSC**, arribaron al punto y al ver el cuerpo de la víctima solicitaron la presencia de los servicios de emergencia. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

## Sistema Penitenciario

### **Realizan el primer torneo inter-reclusorios de futbol-7 en centros penitenciarios**

La **SSC**, en colaboración con Reinserta A. C. y Grupo Corona, realizó el primer “Torneo Inter-reclusorio Futbol-7” en el Reclusorio Preventivo Varonil Norte. Tras inaugurar el torneo y realizar el corte del listón, el Subsecretario del Sistema Penitenciario, **Omar Reyes Colmenares**, reconoció a los equipos participantes y señaló que este evento posible gracias a la directriz de la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum y el Secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, y la coordinación con Reinserta. [La Crónica de Hoy](#)



## Síntesis de medios

16 de abril de 2023

### Finca FGR a Murillo nueva acusación

La Fiscalía General de la República (FGR) presentó ante la justicia federal una nueva imputación contra Jesús Murillo Karam, ahora por la supuesta tortura a Felipe Rodríguez Salgado "El Cepillo", presunto miembro de Guerreros Unidos y señalado por la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa. El Centro de Justicia Penal Federal del Reclusorio Sur programó la audiencia inicial para mañana a las 9:30 horas y estará presidida por el juez de control Felipe de Jesús Delgadillo Padierna, informaron funcionarios del Poder Judicial de la Federación. [Reforma](#)

### Justicia

#### Ratas plomean a chofer por no darles la cuenta

Un chofer de transporte público de la ciudad fue abordado por sujetos que le pidieron la cuenta del día, pero como se resistió, lo hirieron de un disparo en una pierna. Los hechos ocurrieron en calles de la Colonia San Miguel Topilejo en la alcaldía de Tlalpan. La Fiscalía General de Justicia capitalina inició una carpeta de investigación para dar con los responsables y detenerlos. [El Gráfico](#)

#### Desmantelan centro distribuidor de droga en Iztapalapa

En un operativo conjunto realizado por la Sedena, Guardia Nacional y la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, se realizó el cateo de un inmueble que operaba como centro de distribución de drogas en la alcaldía Iztapalapa; durante la acción se realizó la detención de dos personas. [Uno más Uno](#)

### Imagen Destacada



## "LA CIUDAD DE LOS PERROS", OTRA OPORTUNIDAD DE VIVIR CON AMOR

